

---

## Prohibir la venta de vehiculos de mas de 15 años

Publicado por vatanen - 07-02-2013 12:13:54

---

Haber si sale el enlace

<http://www.autobild.es/noticias/prohibir-coches-antiguos-mas-15-anos-194937>

Que mas les dara a ellos si tiene airbag, abs y cosas asi ese sera el problema del conductor y su seguridad. Menudos saca cuartos

=====

## Re: Prohibir la venta de vehiculos de mas de 15 años

Publicado por eldelpincho - 07-02-2013 12:23:24

---

Ni puto caso....

De vez en cuando salen estos lumbreras con sus grandes ideas, claro está en beneficio propio, pero son tan tontas que no tienen sentido...

Mi coche más moderno tiene 16 años, y qué??? :nose:

=====

## Re: Prohibir la venta de vehiculos de mas de 15 años

Publicado por borja - 07-02-2013 12:47:11

---

a pos yo estoi a favor .....de que los ayuntamientos no vendan los vehiculos de mas de 15 años que tienen secuestrados para venderse los a los desguaces por 2 eurillos y luego los compremos a piezas por 100 eurazos.

=====

## Re: Prohibir la venta de vehiculos de mas de 15 años

Publicado por tegui21 - 07-02-2013 12:54:22

---

JAJAJAJAJAJAJA Ya no saben como vender mas coches o alquilarlos?

Lo que tenían que hacer es que los coches no costasen tanto dinero y no todo el mundo se puede permitir comprarse un coche nuevo cada 10 años. Además no todos los coches nuevos son la leche, tu montas en un lacia y palabras textuales de un mecánico de reanault parece que vas montado en una lamina de papel se oye todo. A ver si pq un coche no lleve abs,airbag, control de traccion son mas peligros para la gente, los peligros son los que llevan los coches ya sean jovenes locos o abuelos que se crean los reyes de la pista jajajja. También antes se podía conducir con una tasa de alcohol 0.8 y hasta hace bien poco no se ha modificado. Todo lo que los listos dicen es muy relativo. Es como las itv dicen que si un coche tuning es peligro pq sus reformas son peligrosas. Habra de todo, el tunero que pone una tapa de contenedor de basura de capo que lo he visto hasta otro que ensancha su coche y pega las piezas con silicona, hasta otro que corte una llanta y la pone de volante y tiene que conducir con guantes pero también hay gente que hace reformas y sus coches son mucho mas seguros que de serie pq el ingeniero de turno para abaratar costes decidio poner unos frenos pequeños que frenan mas en dos que en una.

Hay de todo en la villa del señor

=====

## Re: Prohibir la venta de vehiculos de mas de 15 años

Publicado por RuL - 07-02-2013 13:28:08

---

que pasa que como no alquilan y les cuesta vender sus flotas buscan hacerse propaganda de cualquier manera no ??

Yo personalmente lo tengo bien claro y lo llevo diciendo ya muchos años

NO quiero un coche con menos de 15 años

No quiero un coche que este pensado para aguantar menos de 5 años

No quiero un coche que se ha diseñado en 5 horas bañadas en alcohol

No quiero un coche de cobre y plastico

No quiero un coche al que me cueste 300 eurazos cambiar el aceite y quiza tambien el filtro en la maldita casa

No quiero un coche al que le quite la bateria y me llene el cuadro de luces

---

No quiero un coche al que para cambiar una bombilla tenga que desmontar medio morro  
Por lo tanto NO quiero un coche de menos de 15 años  
quiero uno de hierro pensado para aguantar mas de 30 años le des la caña que le des le metas alla por donde le metas  
**QUIERO UN COCHE VIEJO**  
y si piensan que asi comprare una basura de esas que venden ahora lo llevan bien claro porque en esas mierdas que venden a dia de hoy **NO ME SIENTO SEGURO**  
es asi de sencillo  
ahi quedo mi opinion  
saludos

=====

## Re: Prohibir la venta de vehiculos de mas de 15 años

Publicado por Zany - 07-02-2013 14:26:33

---

RuL escribió:

que pasa que como no alquilan y les cuesta vender sus flotas buscan hacerse propaganda de cualquier manera no ??

Yo personalmente lo tengo bien claro y lo llevo diciendo ya muchos años  
NO quiero un coche con menos de 15 años  
No quiero un coche que este pensado para aguantar menos de 5 años  
No quiero un coche que se ha diseñado en 5 horas bañadas en alcohol  
No quiero un coche de cobre y plastico  
No quiero un coche al que me cueste 300 eurazos cambiar el aceite y quiza tambien el filtro en la maldita casa  
No quiero un coche al que le quite la bateria y me llene el cuadro de luces  
No quiero un coche al que para cambiar una bombilla tenga que desmontar medio morro  
Por lo tanto NO quiero un coche de menos de 15 años  
quiero uno de hierro pensado para aguantar mas de 30 años le des la caña que le des le metas alla por donde le metas  
**QUIERO UN COCHE VIEJO**  
y si piensan que asi comprare una basura de esas que venden ahora lo llevan bien claro porque en esas mierdas que venden a dia de hoy **NO ME SIENTO SEGURO**  
es asi de sencillo  
ahi quedo mi opinion  
saludos  
**AMÉN!**

Todos mis coches tienen más de 15 años, menos las furgonetas del curro que las compro nuevas, precisamente porque no me duran tanto (siendo nuevas) y tengo que renovar.

=====

## Re: Prohibir la venta de vehiculos de mas de 15 años

Publicado por borja - 07-02-2013 14:50:54

---

cawen dos, cada ver que te esplayas en algo tienes toda la puta razon. AMEN

=====